



Abrogation de la loi « immigration » et de toutes les mesures anti-ouvrières du gouvernement Macron – Borne – Darmanin !

Le 19 décembre, une majorité de députés macronistes a fait bloc avec la droite et l'extrême droite pour faire passer la loi « immigration » de Darmanin.

Cette loi est une loi raciste qui prive les travailleurs immigrés de droits en principe reconnus à tous les travailleurs. En particulier, elle supprime :

- une partie des prestations sociales concernant les travailleurs étrangers en activité et en situation régulière qui, pourtant, cotisent à la Sécurité sociale ;
 - l'automatisme du droit du sol pour les jeunes nés en France de parents étrangers ;
 - l'aide médicale d'État (AME) dans les prochaines semaines.
- En outre, elle durcit les règles du regroupement familial...

À travers cette nouvelle alliance droite – extrême droite – macronistes, la V^e République dérive vers la liquidation à terme de tout ce qui subsiste de démocratie dans ce pays.

Dès l'adoption de la loi, plusieurs organisations politiques et syndicales ont lancé un appel à la mobilisation pour son abrogation. Cette revendication est juste. Il faut la compléter. Car la loi « immigration » qui frappe une catégorie de travailleurs en attisant la division est une menace pour tous. Ainsi, au moment même où Darmanin faisait passer cette loi au Parlement, son collègue Lemaire discutait à Bruxelles du durcissement des critères de stabilité monétaire qui va entraîner de nouvelles mesures d'austérité contre les services publics, contre le pouvoir d'achat et l'ensemble de nos droits.

L'urgence est de forger le front unique des travailleurs et des organisations pour l'abrogation de la loi « immigration » et de la réforme des retraites et de toutes les contre réformes.

L'urgence est de forger le front unique des travailleurs et des organisations pour la confiscation des 413 milliards de la loi de programmation militaire et des centaines de milliards offerts aux patrons chaque année par le gouvernement, et pour l'affectation de ces sommes à la satisfaction des besoins du peuple travailleur et de la jeunesse.

L'urgence est de forger le front unique solide, le bloc compact des travailleurs et des organisations.

Travailleurs, ne nous laissons pas diviser entre ceux qui sont « français » et ceux qui ne le sont pas !

Unissons-nous pour défendre toutes les revendications contre ce gouvernement de la réaction et ses lois anti-ouvrières et racistes !